

Dandim Gresik ikut Dampingi Presiden RI ke-6 Menyaksikan Pertandingan Voli Proliga di Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Feb 3, 2023 - 18:03



GRESIK - Presiden RI ke-6, Prof. Dr. (HC), H. Susilo Bambang Yudhoyono, M.A. beserta rombongan berkunjung ke Gresik dalam rangka menyaksikan pertandingan voli Proliga yang diselenggarakan di GOR Tri Dharma Kec. Kota, Kab. Gresik, Kamis (2/2/2023) malam.

Proliga merupakan turnamen bola voli terakbar di Tanah Air telah memasuki musim ke-21 dan digelar pada 5 Januari sampai dengan 19 Maret 2023. Pada pertandingan voli Proliga putaran kedua antara Jakarta Lavani Allo Bank melawan Palembang Bank Sumsel Babel, Presiden RI ke-6, Prof. Dr. (HC), H. Susilo Bambang Yudhoyono, M.A. datang ke Gresik untuk menyaksikan langsung pertandingan yang akan berlaga pada malam hari ini di Gresik.

Sebelumnya, rombongan tiba di Gresik menggunakan kendaraan Bus dengan pengawalan Satlantas dan Palkat Paspamres datang disambut langsung oleh Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar S.Sos, Kapolres Gresik AKBP. Adhitya Panji Anom, S.I.K, Wakil Bupati Gresik Dra. Hj. Aminatun Habibah, M.Pd, dan Menegemen dari PT. Petrokimia Gresik.

Saat dilokasi, Dandim Gresik mengatakan, "Kami jajaran Kodim 0817/Gresik akan selalu hadir dalam segi pengamanan pada event atau kegiatan yang diselenggarakan di wilayah Gresik. Dengan tujuan untuk mendukung agar setiap kegiatan bisa terselenggara dengan baik serta menciptakan wilayah Gresik tetap aman dan kondusif." tuturnya.

Dalam pertandingan voli Proliga yang digelar antara Jakarta Lavani Allo Bank vs Palembang Bank Sumsel Babel berlangsung sangat seru, kedua tim berlaga menunjukkan kemampuannya dalam pertandingan putaran kedua yang diselenggarakan pada malam hari ini. Namun hasil akhir laga, tim Palembang Bank Sumsel Babel kalah dan tim Jakarta Lavani Allo Bank yang menang dengan skor 3 set.

Setelah selesainya pertandingan, Prof. Dr. (HC), H. Susilo Bambang Yudhoyono, M.A. beserta rombongan bertolak langsung meninggalkan GOR Tri Dharma dan menuju ke Surabaya dengan pengawalan berlangsung dengan aman. (Pen0817)